

め縄作り」、そのほか高齢者、身体障

子ども会育成会との「餅つき」、「し レーションスポーツ祭」、 12 月には

協力とご支援により無事に開催する 各種団体の皆様始め区民の皆様のご た。いずれの行事も役職員の皆様、 祉部会の事業など開催して参りまし がい者や子どもたちを対象とした福

ことが出来ましたことに心より深く

その時の講師の介護福祉士の方の言

訓練」、「敬老会」、10月には「レク

は「夏まつり」、9月には「自主防災

2010年(平成22年)

21年度を振り返って》

各部の皆様にこの一年を 振り返って頂きました

TEL 503-8812

HIGASHI

慶び申し上げます。 日一日と春めいて参りましたが、 民の皆様には益々ご清栄のこととお

区

新型インフルエンザが日本にも上陸 振り返ってみたいと思います。 ろが多々ありますが、この一年間を ました。乙金東区ニュースの1月号 のような中、区の行事として8月に 生活に大きな影響を与えました。そ 豪雨で乙金東区内にも被害が発生し 感染者は少なかったようで安心しま なり誠に残念でした。乙金東区では、 居高齢者対象の福祉事業)が中止と コミュニティ文化祭や番茶の会(独 月上旬にかけてがピークとなり、 事態となりました。10月下旬から11 学級閉鎖や学年閉鎖に追い込まれる 奮い始め、特に小、中学生に流行し 昨年は春先に、メキシコで発生した に掲載しました内容と重複するとこ さて、平成21年度も残り少なくなり した。又、7月には北部九州の集中 大野城市の指導のもと区民の皆様に 十分な予防を呼びかけ、他地区より し、6月頃より福岡地方でも猛威を 東

> 乙金東区自主防災訓練風景 栗に深い感銘と同時にショックを受

げます。 件や事故もなく一年を過ごせたこと 開されましたことを大変うれしく思 実施していただいたお陰で一件の事 っております。「安全で安心のまち 体の活動も区内外において活発に展 感謝いたしております。 区民の皆様に心より厚くお礼申しあ の運営にご協力ご支援を賜りました 掃や廃品回収など、この一年間、区 最後になりますが、春、秋の一斉清 ぞれの方々に区内防犯パトロールを TA地区役員、若手の会など、それ パトロール隊、子ども会育成会、P 隊を始め、乙金東シニアクラブ防犯 づくり」では、青色防犯パトロール は、この上ないよろこびであります。 乙金東区長 尾﨑和典 又、各種団

福祉部会 レクリエーション講習です。「手は第 どですぐに使える高齢者対象の福祉 ーダー研修が2月8日に実施されま しましょうというものです。そして、 い動きで心と体の健康づくりを目指 2の脳・足は第2の心臓」無理のな 今年度の東コミ福祉部事業で福祉リ した。地域に持って帰りミニディな ~福祉の福とは~

> はいけません。元気よくやさしく包 けました。それは高齢者の方への言 振り返って今その事を静かに考えて 者の方へ不安を持つような言葉かけ せっかくミニディに参加された独居 た言葉かけをしていただろうか…? して高齢者の方に対し、ちゃんとし み込むような言葉かけをしてあげま ばかりです。 験や教養を積み豊富な知識によって 葉かけの事です。「一般的に 6 歳以 はしなかっただろうか?…一年間を しょう…」と…福祉にかかわる者と らといって、目の上からの言葉かけ その高齢者の多くの方は、様々な経 上の方を高齢者と呼んでいますが、 一定の地位を築いてこられた方たち 少し認知症が見えるか

努力していきたいと思っています。 独居者の方や、身体障がい者の方た と書きます。(ちょこっとの幸せの の少し幸せを感じていただけるよう 祉部スタッフの手作り弁当に、ほん ちが福祉ミニディに参加されて、福 意味)高齢者のなかでも立場の弱い います。福祉の福は 一 ロ 田た **ネ**ね



福祉部会部長 福祉部会スタッフ一同 栗原陽子

シニアクラブ

同頑張っていきます。 から先「活力ある長寿社会の実現」に向かって、月々の 員皆様方の活動に対するご褒美だと思っています。これ が沢山ありました。これらは、常々お話ししています会 す。全国老連「活動賞」受賞に始まり、色々な良いこと に残る良いものが、一度に出てきた年であったと思いま この一年間を振り返ると、シニアクラブの 20年間の歴史 「例会」 の充実と興味あるクラブ作りを目指して役員一

開催時に シニアクラブに興味がある方々、是非体験してみません めて頂く仕組みです。 自分でシニアクラブに「入会する」「入会しない」を決 話を聞くより、自分の身体で体験をして頂き、その結果、 また、シニアクラブに興味がある人々に毎月の「例会」 一日会員として「体験入会」を行なっています。

か ?

新しい仲間と「体験入会」者を会員一同、 しています。 心よりお待ち



シニアクラブ会長 鹿児嶋トシ子

役員OB会

での「焼き ました。 食材の買出し、そして釜ゆで作業など会員の家族も加わ 鳥」が終わったときには、まつりも終わっていて何も見 ていたのです。まつり当日は、あまりの忙しさに「焼き もらおうと多くの店をまわり、数多くの食材を揃えてき 喜んでもらうために、出きるだけ安く、おいしく食べて 反省会ではいろいろな意見が出ました。おとなも子供も ってがんばりました。結果は完売してよかったのですが、 一年間で、 しかし、それがだんだん会員の負担になってき き鳥」などの出店でした。前日からの竹串作り、 もっとも大きなイベントはやはり「夏まつり」



できています。新たに会員になる人たちのた ました。廃品回収でもみんな積極的に参加が 通して水やりや除草など全員で活動ができ めにも今後のあり方を考える一年間でした。 した。春と秋の花いっぱい運動では、一年を ることができなかった、と言う意見もありま 役員OB会会長 八木尚人

ボランティア若葉会

それが受けて大はしゃぎで賑わいました。又 の傘カバーで「ロケット作り」。子ども達は 応援を頂き開催しました。音楽に合わせて紙 をテーマに、市の子育て支援センターより南 去る2月4日の出前講座は「地域で子育て」 人形でお話ししたり、手づくりではビニール 東地区の保育師さん各々2名の方々に

さん、 より馬場 りも 楽に合わ せて体操 した。社協 光子で音 しなが 委 ょ 遊 田 んだ り民 しま さ

ら

徳 生 区



なりました。また、 ども会育成会の皆様のご協力があっ これも福祉部会、地域貸出文庫、子 びの中で終了することが出来ました。 回「みんなで遊ぼう会」を実施いた 事となりましたが、2月27日に第9 とうございました。 ての事と感謝しております。 も達が集まり賑やかに、そして大喜 しました。こちらの方も多数の子ど に応援に来て頂き、 今年度最後の行 充実した半日と ありが



なります。回数を重ねる毎に参加者 頂けるように決まり、更に内容を充 が増え、スタッフ一同大変嬉しく思 う間でしたが、「子育て交流サロン・ 実し、子育て中のお母さん方の力に て支援センターより3回応援に来て っております。2年度は、市の子育 わかばっ子」を立ち上げて早2年に 年を振り返って見ると、あっとい

乙金東食生活改善推進教室

(食改善会)

防にもなるそうです。 など、脳にとても良く す。料理は、食材選びや調理の手順 生の講義の後、 た。月1回の教室では、栄養士の先 3月の閉講式を残すのみとなりまし 性2名、女性29名の計22名でスター 本年度の乙金東食改善会教室は、 トしました。一年間は早いもので、 調理実習をしていま 認知症の予

として、鳥栖市 場へ見学に行き のキューピーエ 6月は視察研修

隣公園まで爽やかな風を浴びながら 感謝しております。 としています。皆様方には、 協力のもと、本年も無事に終わろう が、推進会の皆様、地域の皆様のご っていきたいと思います。 して、 ました。11月は「ウォーキングをし 行き届かない点があったと思います の皆さまのお役に立てるように頑張 教室として、学んだ事を家族、地域 同でさせて頂きました。今後も推進 福祉部会の皆様のご協力のもと、合 の食事の推進を、子ども会育成会、 ウォーキングをし、その後ペタンクを よう!」をテーマに、公民館から近 いました。 一環として、親子料理教室や高齢者 た。「すこやか大野城21」事業の 心地よい汗を流す事が出来ま ありがとうござ 私自身、 本当に

食改善会会長 加川恭子

子ども会育成会

もわからぬまま、心構えもそこそこ 長いようで短い一年でした。 く新年度の方達とバトンタッチしま スタートした私でした。 昨年3月に引き継ぎをして、 前会長 間もな 何

間有難うございました。来期もスタ

っております。

スタッフの皆様一年

し合いながらプランを立てたいと思

なれるよう、

お母さん方と一緒に話

参加をお待ち申し上げております。 ッフー同頑張りますので、多数のご

ボランティア若葉会会長

副島スミエ



の方々、福祉部会やボランティア若 りおかけしました。色々な行事も区 さんや会員の皆さんにご協力を頂き に仲良しになってもらいたいなと思 に参加して、上級生も下級生も一緒 忙しいと思いますが、区の行事など に終える事が出来ました。子ども達 葉会の皆さんのご協力で楽しく無事 さんに何度となく頼ってご迷惑ばか まして、本当に有難うございました。 います。最後になりましたが、役員 も日頃習い事や、 子ども会育成会会長 同級生との遊びで 勝谷亜裕美

地域貸出文庫



をとても嬉しく思います。3月7日 事でたくさんの笑顔に出会えたこと ばあちゃんと一緒に!(グラウンドゴル こ」 「ふくはうち!」 といろいろな行 今年度も「親子読書会」「こどもみこ し」「夏まつり」「おじいちゃんとお

> さい。 る予定です。是非、みなさまも新しい本に会いに来て下 まだまだ続きます。また3月末には、新しい本を購入す 読書のつどい~三世代交流~」と文庫の行事は

文庫のお母さんは、みなさまを待っています。 『毎週土 よう日の本を貸出し (10時~11時 30分)』も 地域貸出文庫代表 別府郁子

女性部

研修旅行 6月の花 始まり、 てから、 長という ました。 の皆様に ようとし バスの台数や料 に行ってまいり 度の活動を終え ご協力をいただ 一年間たくさん 7月には宗像へ いっぱい運動に ております。 大役をお受けし 女性部部

昨年7月の女性部懇親会

ましたが、 金の交渉等何度も電話のやり取り等で大変な事もあり

ない踊り 麺を茹で れくスポ祭」では「うどん」作りに最初戸惑いましたが、 かずご迷惑をおかけ致しました。10月の「MADOKA 方に何度も踊りを教えていただいたり、浴衣の着付けを り」や9月の「大文字まつり」の時には、7月から先生 く一日を過ごす事が出来ました。また、8月の「夏まつ していただいたりと、本当にお世話になりました。慣れ て、スープを入れて、具をのせてと、皆さんテ してあっという間に300食完売でした。 に手と足がバラバラでなかなか思うように行 56名と多数参加していただき、みんなで楽し



女性部部長 中島恵子



若手の会

ご指導ご協力をお願いします。私事ですが、 部会のサポートに頑張り、楽しみながらの活 けした事も多々ありましたが、色々な事を教 ました。この間には、皆様にはご迷惑をおか 今年で3年間務めた会長を退くことになり 動を目指していきますので、今後も皆さまの ています。「若手の会」はこれからも区や各 り切れるほど盛況だったことが印象に残っ ます。今年は、夏まつりで出店のビールが売 微力ながら協力できて有意義だったと思い ております。その他の活動内容としては、 で主催しているさつま芋の「収穫祭」には、 無事に活動を終えることが出来ました。私達 大勢の皆さまが来て下さり会員一同感謝し 本年度も若手の会は皆さまのご協力により、 「夏まつり」「レクスポ祭」「餅つき大会」に



青木就一

若手の会会長

各クラブと区民の皆さん大勢に参加して頂 た。8月は「夏まつり」。役員さんを始め、 となりましたが、無事に終わる事が出来まし ドゴルフ大会」です。生憎の雨で7月に延期 行事としては、5月の区の「役職員グラウン 出来ました事を感謝しております。初めての クの体育委員3名の方々及び文化部の皆さ 員会を通して、月日が経つに連れ、各ブロッ 最初は不安もありました。毎月1回の運営委 の乙金東区の体育部長を引き受けたものの 私に出来る事であればと思い、平成21年度 んの知恵と助けを借りながら、今日まで活動

> 最後に、私に取りましても住み慣れ 役職員の皆さん一年間ご苦労さまで の方々に参加して頂けるか、何度も き盛会でした。次は体育部のメイン 良かったと思う楽しい一年でありま た地域、環境そして乙金東に住んで 乙金東区の発展のためにご協力下さ した。区民の皆様にも、これからも する時期となり、一年を振り返り各 作り」と 21 年度の行事も終えようと として恒例の「餅つき大会」「しめ縄 朝早くから参加され、こちらの方も の完成に至りました。その努力があ 打ち合わせをしながら、プログラム 皆さんにいかに楽しく、又たくさん 決定しました。2、3ケ月前から体 レクスポ祭」です。新型インフルエ でもある10月4日開催の「乙金東区 いますようにお願い申し上げます。 安心しました。 12 月に入り年末行事 何事も無く無事に終わる事が出来て って、たくさんの区民の皆さんが、 育委員及び文化部の方々と、区民の ンザの影響が心配でしたが、開催を

体育部長 針原弘一

変参考になりました。本当にこの一 年は多くの方のご協力のもと励まし、 会では、区の情報や意見交換会は大 に一体化を目標に掲げ最後までやり 夏まつり、レクスポ祭、その他敬老 ば1年前、不安や戸惑いを感じなが ロック長をさせて頂きました。思え 日この頃です。私は平成21年度1ブ た。また幹事会、隣組長会、福祉部 尽くしたいと思う気持ちになりまし 会や廃品回収など地区の皆さまと共 ントである、グラウンドゴルフ大会、 らのスタートでしたが、恒例のイベ うぐいすの声に春らしさを感じる今 1ブロック

> た役員の方、2、3ブロック長様、 助けられ、学ばせて頂きました。ま 謝申し上げます。今後も乙金東地区 隣組長様に支えていただきまして誠 の発展を心よりお祈りいたします。 にありがとうございます。心より感

2ブロック

事に終わらせることが出来ましたの じめ、1、3ブロック長さん、隣組 回収等々の多々の行事をなんとか無 訓練、大文字まつり、敬老会や廃品 とが出来ました。レクスポ祭や避難 がらもなんとかその任を全うするこ 教えて頂きながら、反省ばかりしな 長さん、地区の皆さまに助けられ、 った方もいましたし、尾﨑区長をは 以前に隣組長をやって顔見知りにな 本当に困ったと思いました。しかし、 引き受けなければならなかった時は 謝致します。至らなかった事をお詫 も、皆さまのご協力のお陰と深く感 びすると共に、本当に有難うござい 年前に、 くじ引きでブロック長を

2ブロック長 江田安生

3ブロック

ることもありましたが、おかげさま 引き受けた役職でしたが、役員の方 とても嬉しく思っています。 れての会議などでは、ご迷惑をかけ えることができます。幼い息子を連 を始め、ご近所の方や、多くの方々 どんな仕事があるのかもわからずに に声をかけていただけるようになり 最近では、散歩中にもたくさんの方 で、親子共々顔を覚えていただき、 に支えていただき、無事に役目を終 一年間ありがとうございました。

東コミュニティ 文化部

1ブロック長 池田真紀 梅の花も満花もすぎ、暖かい日々が

の2年分の成果が発表できる様に頑 のです。平成21年度の東コミ文化祭 気を付けていただきたいと思ってお 張って下さいませ。楽しみに致して 平成22年度の東コミ文化祭には、こ れた作品を発表することが出来なか 皆様が一年間一生懸命に励んで作ら ながら中止との結論に達しました。 がありました。今回はやむなく残念 区から出され『どうしても実行した ような時期に多くの方々が集まる催 ンフルエンザが取り上げられ、この ましたが、最終回の打ち合わせの日 2回、第3回と順調に進んでまいり ミ文化祭実行委員会が開催され、第 がら中止の運びとなりました。平成 ってこられたと思いますが、残念な 作品の制作、又踊りの練習等、頑張 が開催されるものとして、日頃から 様もお元気でお過ごしのことと存じ 続いております今日この頃です。皆 おります。くれぐれもお身体にはお ったことを深くお詫び申し上げます。 い』、『いやすべきではない』と激論 し物をしていいかとの意見が、ある に、突然、今大流行している新型イ 上げます。一年が過ぎるのも早いも 21年8月2日(月)第1回目の東コ

東コミュニティ担当 文化部長 中村秋摊

ります。

東コミュニティ 体育部

今年はインフルエンザの影響で一部 た「MADOKAれくスポ祭」です。 り行われました。次に10月に行われ 盛大なパレードと勇壮な神輿担ぎ、 に行われた「大文字まつり」です。 今年度印象に残った事は、 大勢の参加者と共に大変賑やかに執 まず9日

3ブロック長 古賀

崇

日曜日

ん、競技 ております。皆様本当にありがとうございました。 も区の関係者の方々、女性部の皆さん、体育委員の皆さ 多数の参加者により例年になく盛り上がりました。これ 参加者の皆さんの協力のおかげだと大変感謝し 中止、又は競技場所の変更等がありましたが、

東コミュニティ担当体育部長 斎藤

◆ 受

賞おめでとうございます(順不同・敬称略)

協会長、 昨 年 10 その功績に対し平成2年2月7日(土)に大野城市体育 て乙金東の「イーストチーム」がみごと3位に入賞され、 より奨励賞を受賞されました。 月25日に第17回福岡県ペタンク交流大会におい

照雄 ◆岸下弘昭 ◆針原弘

◆謹 んでお悔やみ申し上げます

1—1組 2-2組 1—6組 中村 古賀富子様が2月11日に 鳥飼フヂエ様が1月21日に 司様が11月12日に

ご逝去されました

金東区定期総会

平成22年4月11日 (日)

☆午前 10 時 **Ś** 12 時

	れ教	月		胜	क क	5 (
•	•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••	············· 公民館	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	············· 行事予定	 J	******
	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
	1	2	3	4	5	6
		休館日	刃物研ぎ	わかばっ子	福祉健康づくり	隣組長会
	青パトロール	青パトロール	青パトロール	青パトロール	青パトロール	シニアクラブ月例会
						文庫貸出日
	8	9	10	11	12	13
		休館日				
						文庫貸出日
	15	16	17	18	19	20
	10	休館日	福祉部会	食改善会	10	20
						文庫貸出日
	22	23	24	25	26	27
		休館日			シニア防犯パト	幹事会
						土庄代山口
	20	30	31			文庫貸出日
	29	30 休館日	31			
		THE H				

運営委員会

休館日 春分の日

28

消火·避難訓練

※公民館休館日=毎週火曜日・第3日曜日・祝日